



## La CHAAR vous recommande : Mu.e, un spectacle sur l'adolescence, jeudi 12 mai, 21h00, Le Gabut

publié le 12/05/2022

Notre partenaire, le Centre National des Arts de la Rue et de l'Espace Public (CNAREP)-Sur le pont a accueilli en résidence la compagnie "Le Petit Théâtre de Pain." Les artistes ont travaillé pendant deux semaines à leur nouvelle création, *Mu.e*, qui tourne autour d'une question : **qu'est-ce qu'être un adolescent aujourd'hui ?** Pour répondre à cette question, ils ont imaginé ce que ferait la société si les jeunes disparaissaient massivement et brutalement. La sortie de résidence, c'est ce soir. Vous voulez voir ? Alors rendez-vous **jeudi 12 mai à 21h00, Friche du Gabut à La Rochelle**. Cela dure **une heure**, c'est **gratuit**, c'est tout public dès douze ans et... vous pourrez voir Maud, Lucie et Artémise de la CHAAR qui participent au spectacle !

Pour en savoir plus, cliquez sur :

- ▶ la [vidéo de présentation du spectacle](#)
- ▶ le lien vers le [site de la compagnie](#)
- ▶ le lien vers la [présentation de la résidence sur le site du CNAREP-Sur le pont](#)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.